

写真で見るイワタの歴史



岩田母型製造所が活字生産開始

株式会社イワタは、創業者岩田百蔵によって1920（大正9）年設立された、岩田母型製造所が始まりです。活字文化の基礎を支えました。



新聞用扁平活字を開発（第1世代）

1941（昭和16）年、新聞用扁平書体を開発。より多くの情報を伝える新聞書体の基礎を作りました。「イワタ新聞書体」の源流になりました。



UD新聞書体を開発（第2世代）

2009（平成21）年、高齢者にも読みやすい「イワタUD新聞書体」を開発。社会の高い評価を受け、多くの新聞社で採用がすすんでいます。

イワタ NEWS

2015年[平成27年]

7月22日[水]

大安

株式会社イワタ

〒101-0032 東京都千代田区岩本町3-2-9 滝清ビル7F
TEL: 03-5820-3161 FAX: 03-5820-3174
URL: http://www.iwatafont.co.jp

Weather forecast table for various cities including Tokyo, Osaka, and Nagoya, showing temperature, precipitation, and UV index.

この紙面は、神奈川新聞社様のご協力により作成いたしました

“第3世代”の新聞書体めざすミンゴ

女性・若者の読者拡大に向けて



●代表取締役社長 水野 昭

1930（大正9）年の創業以来、新聞向け書体（フォント）の開発を手がけてきた株式会社イワタは今年、「第3世代」の新聞書体といえる新フォント「ミンゴ」を発売した。若者の新聞離れを食い止めるべく、女性・女性にも受け入れられる新感覚の書体を開発。新聞社に広く採用してもらおうと、日本の新聞文化発展に寄与したいと考えている。

新聞販売拡大に向け、ともに新たな挑戦を

2009年に開発したUD（ユニバーサルデザイン）新聞書体は第2世代。このミンゴは第3世代の新聞書体として受け入れられると確信しています。と水野社長は語る。

ミンゴはもとも電子媒体向けのフォントとして開発されたんです。と話すのは、今年6月に就任したばかりの水野昭新社長。ミンゴの普及・販売は、社長として初めて手がける大仕事であるだけに、ミンゴへの思いは熱い。

中国では「小豆」が根強い人気を誇っているそう。黒柳徹子さんの自伝的物語「窓際のトットちゃん」...

水田に彩り 開成・金井島 祭り

開成町金井島の「あじさいの里」で6日恒例のあじさい祭りが始まった。青や紫の花が水田の緑色に彩りを添えている写真。



開発者の横顔

日本の書体デザイナーの重鎮、橋本 和夫さん



「ミンゴ」の開発を手がけた橋本和夫さんは、この業界で知らぬ人はいない書体デザイナーの重鎮だ。1935年大阪に生まれ、デザイナーとして写真に入社、石井本蘭明朝の制作にあたるなど、多くの実績を残してきた。現在は、イワタのデザイナー顧問として...

記事部分は「イワタUD新聞明朝」「イワタUD新聞ゴシック」「イワタUD新聞ゴシック」...

Advertisement for 'Flower Language' (花言葉) by Katsumi Katsumi. Includes a book cover, a list of flowers with their meanings (e.g., Blueberry, Calceolaria, Chocolate Cosmos), and contact information for Kanagawa News.